

100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Terfens

Der Bezirksfeuerwehrverband Schwaz hat den 18. Naßleistungswettbewerb gleichzeitig mit den Festivitäten 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Terfens abgehalten. Den Ehrenschutz hatten Bezirks-Feuerwehrkommandant Klaus Erler und Bürgermeister Oswald Schallhart übernommen. Als Bewertungsleiter fungierte wieder ABI Anton Troger.

In der Gruppe A schnafften es 19 Mannschaften, in der Bezirksgruppe B 10. In der Gruppe A siegte schließlich Finkenberg III mit 438 Punkten. Auf dieser Mannschaft lagen die ganzen Hoffnungen der siegesgewohnten Finkenberger, war doch bei Finkenberg I und II die Pumpe nicht angesprungen. In der Gruppe B war Weer I erfolgreich.

Im Rahmen der Festivitäten 100 Jahre Freiwillige Feuerwehr Terfens nahm Bezirkshauptmann HR Dr. Gunther Weißgatterer anlässlich einer Messe im Festzelt, zelebriert von Pater Arno, auch einige Ehrungen an verdienten Mitgliedern vor. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Heinz und Thomas Hußl geehrt. 40 Jahre dabei ist Georg Eder, und für 25 Jahre Treue wurden Rudolf und Josef Schallhart und Johann Hölzl ausgezeichnet.

Hier die einzelnen Ergebnisse: Gruppe A: 1. Finkenberg III, 438 Punkte, 2. Schlitters, 436, 3. Schwendau II, 419; Gruppe B: 1. Weer I, 439, 2. Tux, 434, 3. Schwaz I, 428; Gäste A: 1. Niederdorf, 445, 2. Polling, 443, 3. Großvolderberg I, 435; Gäste B: 1. Niederbreitenbach, 444, 2. Wattens Papier I, 444, 3. Rinn I, 432.



In der Gruppe Schwaz I, die in der Bezirksgruppe B den 3. Platz belegte, machte sogar der Stadtfeuerwehrkommandant Karl Rinnergschwentner (Nummer 3, ganz rechts) mit



Bei diesem Wettbewerb kommt es auf Schnelligkeit und Technik an



Die für 25, 40 und 50 Jahre (Heinz und Thomas Hußl) Treue Ausgezeichneten mit Feuerwehrkommandant Klaus Köckl und Bezirks-hauptmann HR Dr. Gunther Weißgatterer



Die beiden für 50 Jahre Mitgliedschaft Geehrten, Heinz und Thomas Hußl